

## Was passiert, wenn eine Minderheit über eine Mehrheit herrscht?

Russland war bereits vor dem 1. Weltkrieg eine rückständige Großmacht. Viele Bauern, welche damals 85% der Bevölkerung ausmachten, lebten in Not und Elend. Außerdem herrschte wenig Bildung und es gab eine häufig korrupte Beamtschaft. Diese Ursachen haben zur ersten Februarrevolution (1905) geführt. Diese verlief ziemlich friedlich und am Ende gab es eine konstitutionelle Monarchie. Doch 12 Jahre später kam es erneut zu einer Revolution aufgrund der Missernten und Warenknappheit.

Das Volk war sehr unzufrieden und wollte den Zaren stürzen.

Der Zar war dann also gestürzt worden und die Regierung wurde neu gebildet. Es entstand eine provisorische Republik, in der sich die Bolsche- und Menschewiki gegenüber standen.

Ein paar Monate später kam es zur intensivsten Revolution, die Oktoberrevolution von 1917. Russland wollte aus dem 1. Weltkrieg austreten und die Bolschewiki wollten an die alleinige Macht.

Nach der Oktoberrevolution von 1917 hatten die Bolschewiki die alleinige Macht und sie erklärten Russland nun als proletarische Republik. Um nun erfolgreich weiter herrschen zu können, erklärten die Bolschewiki unter Führung Lenins neue Maßnahmen, die jeder Bevölkerungsklasse zu Gute kommen sollten.

Allerdings dienten diese Maßnahmen nur den Bolschewiki, um ihre Macht noch mehr zu sichern.

Die Folgen für die Bauern waren:

- aufgrund der Verstaatlichung von Grund und Boden verhungert (ca. 5 Mio. Tote)
- Bauern müssen Soldaten für Bürgerkrieg stellen
- wurden in Gulag (Arbeitslager) geschickt
- Aufstände blutig niedergeschlagen

Weitere Folgen durch die Unterdrückung der Bolschewiki waren für den Adel:

- russische Kirchen enteignet -> viele Kirchen zerstört
- Zarenfamilie wird ermordet
- Adlige werden verfolgt, weil sie angebliche Konterrevolutionäre darstellen

Wenn also eine Minderheit, wie die Bolschewiki über eine Mehrheit herrscht, entsteht eine große Ungerechtigkeit. Dieses kann man an den zahlreichen, schlechten Folgen für alle Klassen feststellen.

Meiner Meinung nach ist kommunistische System nicht ganz schlecht, wenn es nicht durch eine Partei bzw. einen Diktator missbraucht wird, denn durch Kommunismus kann Gleichberechtigung geschaffen werden und das Geld hat nicht so einen hohen Wert wie heute.